

Inside Sans-Souci

Journal de l'AS Sans-Souci

Numéro 42

8 juin 2007



Adresse : Ecole Ernest Richard
Rue Joseph Buedts, 14/16
1040 Etterbeek

Site : <http://www.as-sans-souci.be>

E-mail : inside@as-sans-souci.be

Rédacteurs : Chantal Vandenwijngaert
David Vanderbeck
Raphaël Houben
Nicolas De Belder

Editorial

Un bilan positif sur toute la ligne

La saison se clôture donc traditionnellement par notre Assemblée Générale de fin de saison. C'est bien entendu le bon moment de faire le bilan de cette saison, mais aussi de penser à la prochaine. Cette saison 2006-2007 peut sans conteste être considérée comme une réussite. En effet, les objectifs de début de saison ont non seulement été atteints, mais les résultats ont dépassé toutes nos espérances.

Tout d'abord, au niveau du nombre des membres, notre club compte aujourd'hui près de 60 membres, ce qui est pratiquement un record dans l'histoire du club, et certainement depuis plus de quinze ans. Ce nombre en nette augmentation est peut-être en partie lié au hasard, mais pas uniquement. Notre site internet, toujours mis à jour à temps par Nico et très agréable à consulter, a déjà attiré plusieurs membres actuels, et continuera à le faire dans le futur. De plus, notre site permet également à notre club d'être connu à l'extérieur, que ce soit au sein de notre fédération, amis aussi dans les autres fédés, et même à l'étranger. Certains clubs, en particulier français, l'ont en effet déjà visité, et sont généralement agréablement surpris par sa qualité. La qualité de notre entraîneur est certainement aussi un facteur positif, la progression des joueurs assidus à l'entraînement est d'ailleurs indéniable cette saison, merci donc à Samuel pour le travail effectué. Le fait d'avoir ajouter un jour d'entraînement libre supplémentaire le lundi soir a également permis à certains d'assouvir leur soif de ping. Il faut d'ailleurs noter que nous avons déjà essayé d'ajouter un jour d'entraînement il y a quelques années, mais sans rencontrer beaucoup de succès. Je voudrais remercier Laurent et Denis, qui ont permis ce nouveau jour d'entraînement possible, en se présentant comme responsable de la salle. La qualité de l'entraînement a aussi permis une présence massive pendant une grande partie de la saison, puisqu'il n'était pas rare que nos huit tables soient occupées, avec des joueurs qui attendaient. Même en cette toute fin de saison, l'entraînement du mercredi attire encore plusieurs joueurs, ce qui n'était pas toujours le cas les saisons précédentes. Je pense également que le fait de faire jouer en compétition TOUS les joueurs qui le souhaitent permet à chacun de trouver sa place chez nous, et de se sentir mieux, sans pression inutile. Enfin, l'ambiance 'sans-souci' qui règne au sein du club n'est sans doute pas étranger non plus à l'augmentation du nombre de membres, ceci a toujours été, et doit rester notre marque de fabrique.

Ensuite, les résultats sportifs de cette saison sont excellents et inespérés. En effet, avec une équipe championne, deux autres sur le podium, deux quatrièmes places et une cinquième, c'est un résultat historique. Il faut se rappeler que deux de nos équipes étaient déjà montées de division l'an passé, et on prédisait des difficultés pour ces deux équipes. Or, l'équipe 2 finit à une très belle cinquième place en première division et l'équipe 5 est tout simplement parvenue à se positionner sur le podium dans sa nouvelle division, et donc à monter une nouvelle fois à l'échelon supérieur. Bravo donc à eux. Raph a dressé un bilan complet de nos équipes en championnat, vous pourrez le lire plus loin dans ce journal. Mais je voudrais néanmoins souligner l'excellente troisième place de notre première équipe, qui confirme son statut d'équipe de tête dans cette division, et qui a bien ennuyé les deux premiers cette saison. Malgré des débuts moyens, les équipes 4 et 6 ont essayé jusqu'au bout d'atteindre le podium pour finalement finir à une excellente quatrième place. Nous espérons encore que cette place permettra à notre dernière équipe d'accéder à la cinquième division. Je dois également souligner les premières places au classement individuel "victoires" de Ben et Marc S, respectivement en division 1 et 3. Bravo eux deux.

Outre le championnat, les résultats en "Coupe" sont également très bons. Avec deux équipes en quarts de finale en Coupe Vanacker, une en demi-finale Challenge, et surtout la victoire en Coupe Challenge Consolation de l'équipe 1, on peut aussi parler de réussite. Lors des championnats de double également, les résultats des nôtres ont été très bons. Tous ces résultats nous ont permis de terminer quatrième au classement du Mérite Sportif pour les clubs. Et pourtant, ce classement n'est pas toujours très logique, car il accorde beaucoup (trop) de points aux performances individuelles, mais ceci est un autre débat. La seule petite chose qu'on pourrait améliorer la saison prochaine est la participation et les résultats lors des tournois individuels.

L'autre point positif est la présence et la progression de nos jeunes joueurs. C'est un point qui me tient particulièrement à cœur depuis plusieurs années. J'ai en effet toujours voulu accroître la présence de jeunes dans notre club, j'espère que cette saison marquera un tournant dans cette perspective. Cette année, nous avons en effet accueilli plusieurs jeunes, et ceux-ci sont très motivés. Ils sont présents à tous les entraînements, parfois deux fois par semaine, ils participent à différents tournois, à des stages, et ont joué régulièrement en championnat. Les résultats de Tom et Tanguy sont très bons pour une première saison, mais Tristan, Grégory et Anthony ont aussi montré une progression en fin de saison, et nul doute que celle-ci continuera lors de la prochaine saison. C'est en tout cas le souhait du comité de continuer à entourer le mieux possible ces jeunes, et peut-être d'en attirer d'autres, pour les faire progresser dans une ambiance familiale, en gardant à l'esprit la convivialité.

Le point le plus sensible pour notre club est peut-être notre salle, ou plutôt son éclairage. On ne peut pas nier que cette saison a été difficile à ce niveau, et les plaintes ont été nombreuses, de la part de nos adversaires, mais aussi de nos membres. Notre pouvoir d'action est limité dans ce domaine, mais nous avons cependant obtenu différentes petites modifications, et surtout l'ajout d'un spot latéral supplémentaire en fin de saison, ce qui pourrait améliorer de façon substantielle les conditions de jeu pour la saison prochaine.

Enfin, la réussite de nos diverses organisations est bien entendu un très grand point positif dans cette saison. C'est ainsi grâce à celles-ci que notre trésorier affiche un grand sourire, avec un nouveau bilan positif en fin de saison, malgré des dépenses extraordinaires. Je voudrais aussi souligner l'excellent résultat financier du quatrième tournoi mini-foot / tennis de table, qui a aussi vu une participation record. Comme les autres années, la totalité des bénéfices sera reversée à l'ASBL Centre Social de Bruxelles Sud-Est. Vous trouverez plus loin dans ce journal un article consacré à ce tournoi.

Pour clôturer la saison, le voyage en Lorraine s'est déroulé lors du dernier week-end de mai. Malgré une participation un peu décevante, avec 23 participants, on peut dire que ces trois jours furent une réussite. Bien entendu, certains ont bien "arrosé" le voyage, mais tous les participants ont apprécié le match amical contre des joueurs français un peu trop forts, les excellents soupers, les différentes visites de Nancy et sa région et l'ambiance amicale qui a prévalu tout au long de ces trois jours. Je profite de l'occasion pour remercier Michel pour l'excellente organisation de ce voyage. Vous trouverez aussi plus loin un petit résumé de ce voyage. Pour ceux qui en étaient à leur première participation, on peut dire que ce ne sera certainement pas la dernière, vu les réactions positives reçues au retour. J'espère sincèrement que les prochains voyages, à commencer par le voyage d'un jour de l'an prochain, attireront encore plus de monde.

Les objectifs pour l'année prochaine seront de continuer à maintenir, et peut-être un peu d'augmenter, le nombre de membres; de garder nos deux jours d'entraînement, dont celui dirigé du mercredi; mais aussi de garder cette bonne humeur, toujours présente, qui donne envie aux membres de se retrouver une ou plusieurs fois par semaine au club. Bien entendu, des objectifs purement sportifs seront aussi fixés lors de l'Assemblée de début de saison. A ce sujet, si vous connaissez des joueurs qui seraient intéressés pour venir jouer chez nous, merci de nous le faire savoir au plus vite. Tout le monde est le bienvenu, mais nous cherchons en particulier des joueurs pour les équipes 1 et 3, afin d'agrandir nos possibilités de "tournante".

Je voudrais terminer en vous remerciant tous pour le bon déroulement de cette saison, en vous souhaitant d'excellentes vacances, et en espérant vous revoir tous en forme en septembre (notez dès à présent les dates de nos premières organisations, à commencer par le premier septembre!).

David

Actualités

➤ Anniversaires

6 juin	VAN GEEL Olivier
9 juin	SPILBORGHS Bruno
16 juin	DEMEDTS David
19 juin	VANDENWIJNGAERT Chantal
21 juin	DIERICKX Olivier
10 juillet	LEBRUN Liza
13 juillet	WATERKEYN Tom
21 juillet	MAHAUDEN Jacques
22 juillet	OUECHEN Said
22 juillet	TRINH Thanh Danh
22 juillet	LIETART André
24 juillet	DEHAENE Tanguy
28 juillet	ALEMDEHY Mir Farshid
31 juillet	LEMAIRE Thomas
10 août	MARCILLE Stéphane
13 août	MORTIER Didier
17 août	BELET Dominique

➤ Dates à retenir

1 ^{er} septembre 2007	Tournoi Binamé
7 septembre 2007 à 19h30	Assemblée générale de début de saison du Sans-Souci
9 septembre 2007	Tournoi des familles
20 et 21 octobre 2007	Tournoi fédéral du Sans-Souci
19 janvier 2008	Critérium des jeunes

Voyage en Lorraine – 26 au 28 mai 2007

Samedi 26 mai

- 08h30 : Presque tout le monde est à l'heure au Bouffon pour un petit café avant le départ, il manque ... mais oui bien sûr « the Lemaire brothers » heureusement ils ont eu droit au tout nouveau modèle de réveil matin « Marc et Maya » très efficace et avec seulement 20 minutes de retard ils nous rejoignent.
- 09h00 : Chacun s'installe, les chahuteurs au fond, les bons élèves devant et les autres au milieu. Le car est super confortable et notre chauffeur John nous donne quelques consignes pour le garder en l'état, ensuite il insiste durant environ ¼ h sur la manière d'utiliser les toilettes, à ce moment il reçoit le surnom de « René (Lieutenant) », gentil mais sciant.
- 09h30 : Michel nous distribue le programme du week-end. Certains lisent les journaux, les chahuteurs du fond disputent une partie de carte endiablée, les « vieux sages » font une belote.
- 13h00 : Arrivée à Nancy. Répartition des chambres à l'hôtel Américain en plein centre de Nancy, nous n'avons que le temps de jeter nos affaires dans nos chambres, il nous faut repartir pour déjeuner.
- 14h00 : Arrivée à la cafétéria de Neuves-Maisons où nous sommes attendus par Marianne, la représentante du club qui nous accueillera plus tard. Le repas se passe en toute décontraction, beaucoup de Coca et d'eau sur les tables !!! On se prépare pour la rencontre. Il y a aussi bien sûr du vin.
- 15h30 : Nous arrivons au local du club de Neuves-Maisons, belle salle (gymnase) 6 tables nous attendent, nous passons au vestiaire, ensuite accueil par le président et remise d'un livre sur l'histoire de Neuves-Maisons par le maire, notre président remet un fanion et remercie le club pour son accueil. Leur coach (entraîneur à plein temps) repartit les joueurs en 3 équipes, quelques petites modifications sont nécessaires, mais finalement, nous avons l'équipe 1 avec Marco, Tom, Marc S. et Dave, l'équipe 2 Denis, Alain, Hugues et Simon-Chantal, l'équipe 3 Jacques, Demos, Séb et Saïd. L'équivalence n'a pas dû très bien fonctionner, parce les adversaires sont un peu trop fort dans chaque groupe, mais nous y mettons du cœur et nous défendons tout de même pas mal, mais il fait très chaud et le repas de midi pèse, certains doivent d'ailleurs l'évacuer plus vite que prévu (dommage hein Marc, une si bonne choucroute !). Pendant ce temps, les accompagnants non-joueurs s'en vont faire une balade, seule Dodo reste nous supporter.
- 18h00 : Fin des rencontres, nous sommes vaincus, mais non sans avoir combatus, Denis a fait un très beau match contre un défenseur et l'a remporté, les rencontres se sont déroulées en 18 matchs 16 simples et 2 doubles. Résultats finaux : équipe 1 14-4, équipe 2 14-4, équipe 3 18-0, mais Jacques a reçu le prix de la combativité il a mouillé (c'était vraiment le cas) son maillot jusqu'au bout, à tel point que le club adverse lui a offert un super tee-shirt tout neuf ! Petite douche, non pas rafraîchissante mais brûlante (nos promeneurs ont quand à eux été douché par la nature) et nous voilà prêt à prendre l'apéro qui nous est gentiment offert par nos hôtes. Petits discours des présidents avec présentation des clubs, comme l'a très bien souligné notre président, le club de Neuves-Maisons a tout en doubles de nous, années d'existence, nombres de membres, nombres d'équipes. Nouvel échange de cadeaux, nous offrons quelques bonnes bières bien de chez nous ainsi que des chocolats, le tout est grandement apprécié par les joueurs locaux, remerciements pour l'accueil et promesse de se revoir à Bruxelles.
- 19h00 : Nous terminons le cidre de pomme plus quelques bières, échangeons encore quelques mots avant de quitter nos amis du jour, quelques-uns nous accompagneront pour le repas du soir. Comme nous n'avons pas le temps de rentrer à l'hôtel, nous avons prévu une petite tenue de rechange pour le soir, notamment notre Jacques qui avait sa valise, parce qu'il voulait mettre chemise, cravate et veston, malheureusement pour lui, un problème de logistique vestimentaire a fait disparaître sa chemise, heureusement qu'il avait reçu un magnifique polo au couleur de Neuves-Maisons, dans lequel il a paradé toute la soirée !!!
- 19h30 : Arrivée à la Maison Carrée, très chic resto dans un superbe endroit des environs. Le repas est somptueux, les discussions sont animées. Raf tient l'assemblée au courant par SMS du résultat d'une certaine finale de coupe ce qui provoque un petit froid à la table des Lemaire, notre pauvre Tom n'arrive même pas à finir son assiette et s'en va noyer son chagrin au bar...
- 00h00 : Nous quittons nos amis de Neuves-Maisons en les remerciant encore pour l'accueil et le choix du resto et en leur demandant de nous rendre visite à Bruxelles dans un proche avenir. Retour à Nancy et direction l'hôtel pour un repos bien mérité. Petit contretemps pour Marc et Chantal, ils n'ont plus de chambre et leurs bagages se trouvent dans le hall, lorsque tout le monde a récupéré sa clef, on leur donne tout de même une autre chambre ouf on peut dormir ! Bien sûr plusieurs d'entre nous on envie de visiter un peu Nancy by night et la fameuse place Stanislas et s'en vont donc festoyer et rentrent aux petites heures ...

Dimanche 27 mai :

- 08h00 : La première au petit dej c'est Dodo. Elle est rapidement rejointe par Marc, Sonia et Chantal. Les autres suivent et pratiquement tout le monde profite du buffet.
- 10h00 : Départ pour Liverdun, manquent à l'appel Hugues et Françoise qui avaient prévu et préféraient dormir un peu et Tom qui a raté le départ de peu. Le passage sous le petit pont à l'entrée de Liverdun est maîtrisé de main de maître par « John-René » qui est guidé par ses aides d'un jour Michel et Michèle. Visite du petit village médiéval, un château rénové nous attire ainsi qu'une expo photos, Alain très intéressé ouvre la porte et l'alarme se met en marche, très gamin, il propose à Dodo et « Demos chou chou » arrivés plus tard de visiter à leur tour, ils se font évidemment aussi surprendre par l'alarme. Lorsque nous quittons le château au garde arrive en voiture, mais nous continuons tranquillement notre balade.
- 13h00 : Retour à Nancy pour récupérer les 3 absents de ce matin. Nous partons déjeuner dans un superbe parc, le soleil se montre gentiment et nous pouvons terminer nos boissons dehors sur la terrasse de la brasserie, beaucoup de gourmands se laissent tenter par une délicieuse glace.
- 15h00 : Visite du jardin botanique, belle balade dans ce beau jardin, le soleil était toujours de la partie.
- 16h30 : Retour vers Nancy afin de prendre le petit train touristique, on laisse « René » à son car, mais celui-ci pique un sprint afin de pouvoir faire la visite avec nous. Très agréable visite du centre de Nancy, les explications sont données par magnéto dans plusieurs langues, ce qui amuse beaucoup Julian qui a pu suivre la visite en Russe, Anglais, Japonais etc...
- 18h00 : Nous nous retrouvons sur la superbe place Stanislas qui vaut vraiment le détour, certains en profitent pour visiter un peu le centre à pieds, les autres ont soif et vont prendre l'apéro. Saïd bien sage, veut prendre un café, mais pas de bol, l'établissement ne sert plus de boissons chaudes après 18h00, il est donc obligé de boire une bière, ce qui lui donne envie de grignoter, il demande à la serveuse si on peut avoir des cacahuètes (il voit qu'on en distribue au bar), la serveuse regarde sa montre et lui répond, je vais demander, parce que les cacahuètes c'est à partir de 18h30 !!!
- 20h00 : On se retrouve au restaurant Le Romarin, là encore nous dégustons un super bon repas de spécialités lorraines. Saïd et Marc se dévouent pour écouter « René » et soulager les autres de son bavardage incessant.
- 22h00 : Chantal, Julian, Jacques et Dominique rentrent à l'hôtel. Les autres prennent des cafés et pousses-café. Plus tard les plus raisonnables rentrent également et les sorteurs font encore un tour dans les bars.

Lundi 28 mai :

- 08h15 : Qui est la première au petit déjeuner, gagné c'est Dodo, suivie de Chantal, elles sont rapidement rejointes par « Chouchou », cette fois toute la troupe est là ou presque, Séb a loupé le petit déj, mais il faut dire que la veille il a suivi les grands, il a donc un peu la tête dans ...
- 10h00 : Départ vers Luxembourg, il pleut. Dans le car, il fait calme, derrière les chahuteurs se sont tûs et dorment pour la plupart, David et Chantal font les comptes, les autres sont déjà dans leurs souvenirs.
- 11h30 : Arrivée à Luxembourg-ville sous la pluie. Nous nous baladons dans la ville, soudain la musique nous attire, il y a une fête avec un groupe de chanteurs et des baraques à nourriture et boissons. Deux groupes se forment afin de trouver un resto, nous nous décidons pour une pizzeria. L'autre groupe a choisi un resto un peu plus chic.
- 15h00 : Après le repas les plus courageux visitent un peu la ville et les autres font une petite partie de carte au bistro.
- 16h00 : Retour au car et départ vers Bruxelles, remerciements à Michel pour l'organisation et au comité en général. De nouvelles parties de cartes sont en route, les grands vainqueurs de la belote sont Marco et Chantal qui ont survolé pratiquement toutes les parties, mais il faut reconnaître la sportivité et le calme de Jacques et Marc. Dans le fond la table de jeu bat son plein. Denis somnole beaucoup, il a l'air fatigué, pourtant il n'a pas du faire le gage de bleu promis par Dodo (il devait danser en Chippendale)
- 19h00 : Retour devant le Bouffon, voilà c'est déjà fini, on n'a pas envie de se quitter, mais Julian qui a été super tout le week-end tombe de fatigue, Dodo doit rentrer sa mob, Marc et Sonia ont encore une longue route, Alain va retrouver sa petite famille, Denis qui dort debout rentre aussi. Les irréductibles vont encore boire un dernier verre et Françoise, Hugues, Saïd, David, Michel, Michèle, Marc et Chantal vont encore manger un petit bout au snack, ensuite on rentre à la maison avec des souvenirs pleins la tête, fatigués, mais heureux de ce chouette week-end qui nous a permis une nouvelle fois d'être ensemble et de resserrer les liens amicaux qui unissent les membres du club. Vivement le prochain voyage, c'est si gai !!!

Merci encore à Michel pour la préparation de ce voyage, je sais que ce n'est pas évident, mais tout était parfait. Merci aussi au club de Neuves-Maisons et particulièrement à Marianne. Dommage que nous n'ayons pas pu avoir le chauffeur qui nous avait amené à Reims il était beaucoup plus comique que celui-ci, mais ce n'est qu'une parenthèse, le car était quand à lui magnifique.



Tournoi mini-foot / tennis de table 2007 : un succès grandissant !

La quatrième édition de ce tournoi désormais bien ancré dans les habitudes a connu une affluence record, signe indéniable de l'intérêt de nouveaux participants (en particulier de la Fédération) et de la qualité de l'organisation. Alors que la première édition du tournoi avait attiré 7 équipes (8 l'an passé), elles étaient cette fois 10 sur la ligne de départ ! On notait entre autre la participation massive de joueurs de Noroit (2 équipes !) et d'une équipe d'Evere, nouvelle venue. Malgré les difficultés d'organisation que cette affluence posait (pas moins de 18 rencontres de mini-foot devant avoir lieu avant 14h00, heure de début du tournoi de tennis de table !), le timing fût respecté : le premier match démarrait dans les temps et voyait s'affronter d'emblée les Tabasco Boys et les Brice, deux des équipes les plus fidèles de cet événement. Les rencontres se succédaient alors un rythme très élevé qui nous permettait de respecter l'horaire. Les premiers matchs offraient déjà des surprises avec la défaite de l'Inter, deuxième de sa poule, et écarté de la lutte pour le podium. Cette équipe avait pourtant disputé la finale des précédentes éditions, mais elle était déforcée par l'absence de plusieurs joueurs, dont le gardien. Une plus grande surprise encore fût la défaite du Real : les Brésiliens étaient en effet considérés comme des finalistes potentiels du tournoi. Ils ont été surpris par équipe de Noroit *Jeunes*, qui s'est montré plus réaliste devant les buts, et surtout très résistants et courageux en défense, car la pression du Real était bien réelle, surtout en deuxième mi-temps, avec de très beaux arrêts de Jean, le gardien de Noroit.

Après ce premier tour, trois équipes, victorieuses de leurs deux premiers matchs, se sont affrontées pour remporter le tournoi. Auparavant, les 7 autres équipes se rencontraient pour attribuer les places de 4 à 10. Plusieurs belles rencontres figuraient au programme, et au final les Tabasco Boys et les Albrans se classaient quatrième et cinquième. Si les Albrans nous avaient habitués à de bonnes performances, la bonne position des Tabasco Boys constituait une agréable surprise. Le Real, qui a survolé ces matchs de classement, finit à une septième place qui reflète mal leur valeur réelle : gageons qu'ils reviendront l'an prochain pour remporter le tournoi ! Enfin, le match pour la dernière place a vu Noroit *Vieux* s'incliner, non sans s'être bien battus. Après ces matchs, il était temps de passer aux rencontres entre les vainqueurs du premier tour. Evere, qui avait réalisé l'exploit de figurer dans les trois meilleurs, n'a pas vraiment fait le poids face aux deux autres équipes, mais ils ont réalisé une excellente performance dans cette discipline pour leur toute première participation. Le match au sommet voyait donc s'opposer Noroit Jeune, équipe surprise mais très séduisante, à Boitsfort - Palette Bleue, qui avait remporté les deux éditions précédentes du tournoi mini-foot. Boitsfort a une nouvelle fois confirmé sa supériorité, en remportant très facilement cette finale, comme tous ses autres matchs de la journée. Une équipe très forte, sans point faible, emmené par un joueurs évoluant dans les divisions nationales de mini-foot, et qui est un vrai régal à voir jouer. Peu de suspense donc, mais toutes les équipes ont promis de s'entraîner durement tout au long de l'année pour essayer de les "titiller" un peu plus l'an prochain !

La première partie de la journée s'achevait ainsi, dans le respect des horaires pourtant très serrés ! Le temps de se rassasier quelque peu et d'installer les tables de ping et la seconde partie de la journée pouvait démarrer ! A l'exception d'une modification dans l'attribution des points (plus favorables aux séries des joueurs « classés »), il n'y avait pas de changements fondamentaux dans le fonctionnement du tournoi : les joueurs étaient versés dans le tableau des joueurs classés ou non classés, et un tableau de consolation était prévu pour chaque série. Si le tournoi classé ne présentait qu'un joueur série B, contre 4 l'an passé, on notera la participation massive de joueurs classés, en raison notamment de la présence de plusieurs joueurs de la Fédération de ping. Si la composition des tableaux relevait d'un véritable casse-tête, avec en plus le fait que plusieurs joueurs devaient disputer un match de ... tennis de table en Nationale et devaient donc partir en cours de journée, on soulignera l'excellent travail de Michel, attentif d'un bout à l'autre et brillamment épaulée par ... Michèle ! D'un très bon niveau général, le tournoi des classés a donné lieu à quelques surprises. Quelques joueurs, en grande forme ou très motivé, ont ainsi accroché de belles victoires. Denis (F1), de l'équipe des Brice, a ainsi notamment battu Augustin, un excellent D2 des Albrans ! En finale, on retrouvait un habitué de ce tournoi, Benoit (Inter), et un autre joueur qui se hissait pour la première fois à ce niveau, Georges Mordon (Boitsfort - Palette Bleue). Belle finale, entre deux joueurs évoluant en première provinciale... Le match a tenu ses promesses, se disputant en 5 sets, avec la victoire finale de Georges Mordon ! Boitsfort Bleue faisait ainsi coup double ... et même coup triple puisque la finale « Consolation » était remportée par O. van der Auwera, autre joueur de Palette Bleue ! Son adversaire en finale, T. Driesse (Tabasco Boys), s'est pourtant bien battu, mais son adversaire a finalement pris le dessus. Dans les séries « non classés », les Tabasco Boys se sont également illustrés en remportant la série principale, qui était pourtant d'un bon niveau, avec notamment quelques joueurs qui évoluaient cette saison en championnat. L'Inter de Bruxelles, enfin, remportait la consolation « non classé » grâce à Michel Van Hoolandt, ravi pour sa première participation, contre son coéquipier Said, auteur de belles envolées au cours de la finale...

Sans surprise, la victoire finale est revenue à Boitsfort - Palette Bleue, qui a survolé cette 4^{ème} édition tant en football qu'en tennis de table, s'adjugeant ainsi un troisième succès de rang ! A distance respectable, les Tabascos Boys s'emparaient de la 2^{ème} place : leur régularité tant en football qu'en tennis de table a payé ! Bravo à cette équipe, participante régulière mais souvent malheureuse de notre tournoi ! Pour compléter le podium, l'Inter, équipe qui est aussi fidèle depuis la première édition.

Comment ne pas souligner l'excellente ambiance de ce tournoi, marquée par le fair-play de l'ensemble des participants : peu de fautes, pas de carton jaune, aucune blessure (sauf des petits bleus inévitables), et une très bonne ambiance pendant les rencontres de football, tout en assistant à de très belles confrontations. En tennis de table, chacun ce sera bien amusé et bien battu, même ceux qui découvraient ce sport ! Le bilan est donc entièrement positif. Enfin, comment ne pas remercier très chaleureusement Marc Sterpenich qui a très bien arbitré 17 de ces 18 rencontres (!), et les nombreuses aides apportées tout au long de la journée au bar : Chantal, Dodo, Marc, Céline, Maya,... ! Une fois de plus, le terme « solidarité » ne fût pas un vain mot, avec comme récompense un bénéfice record dépassant les 2.000 Euros ! BRAVO et MERCI... et à l'année prochaine !

Bilan financier

Recettes		Dépenses	
Inscriptions		Achats	
10 équipes	300,00 €	Colruyt 27/04	29,72 €
		Colruyt 27/04	325,80 €
Sponsors - Journal		Vatel 28/04	36,00 €
STIB	75,00 €	Vin – Resto L'Arrosoir	30,00 €
Délices de Chines	50,00 €	Boissons Oxfam	??
Calypso	125,00 €		
Resto Kendy	50,00 €		
AKA Motor	50,00 €	Sous-total	421,52 €
Cheminée Daneels	75,00 €		
Hemeleers	50,00 €		
La Palma	75,00 €	Boissons	59,77 €
SPRL Smet & C°	50,00 €		
First	75,00 €		
		Location salle	25,00 €
Sous-total	675,00 €		
Sponsors - Vin : L'Arrosoir (75 €)			
Recette Bar + Repas	1.534,35 €		
Rachat Vin	88,50 €		
		Total	506,29 €
Total	2.597,85 €		

→ Bénéfices 2.091,56 €

Mot de l'association après le tournoi 2006

Chers Amis,

Au nom du Centre de Service Social de Bruxelles Sud-Est, je vous remercie très vivement pour le chèque de 1 812,99 € que vous nous remettez, fruit de votre tournoi annuel.

En affectant cet argent aux plus démunis, vous témoignez d'un magnifique esprit qui est celui qui anime votre association et que nous avons déjà pu percevoir à l'occasion de nos contacts antérieurs.

C'est la troisième année en effet que vous portez votre choix sur notre service social, ce qui nous touche énormément. D'abord parce que c'est une reconnaissance du travail, souvent caché mais combien important, qu'accomplissent nos assistantes sociales dans un secteur où le nombre de personnes ayant besoin d'aide est malheureusement croissant.

Ensuite, parce que ce sont de telles aides qui rendent possible tout un pan de notre activité. Rassurez-vous : je ne vais pas vous lire tout notre « Rapport d'activités » de l'année 2005 que voici, mais je vous le montre car il témoigne de l'importance pour nous de votre don.

En tant que « centre d'action sociale globale » reconnu par la Cocof, nous sommes subsidiés pour nos dépenses structurelles, mais non pour ces multiples frais qu'entraînent nos activités de terrain, tant dans le cadre des aides individuelles, que dans nos « actions collectives », par exemples :

- Les petits frais inhérents au fonctionnement du « Centre de documentation et de lecture » ou du « groupe de bricolage »
- De même ces frais qu'entraînent les « repas chauds » que nous organisons de novembre et auxquels on cherche à donner ce « plus » qui en fait un vrai resto du cœur ;
- Etc. etc ;

C'est donc de tout cœur qu'au nom des personnes qui font appel à notre service social, et des assistantes sociales qui s'y consacrent, je veux vous dire merci. Merci.

Jacques Sepulchre, président du CSSBSE

Points des joueurs du Sans Souci à la fin de la saison 2006 – 2007

Noms	Indice Initial	Points Tournois	Points actuels	Nouvel indice
Vanhoren Marcel	C6		303	D2
Chantraine John	D3	15	278	D3
De Belder Benoît	D6		275	D3
Cornil Marc	D3		265	D3
Lambiotte Maurice	D3		265	D3
Lietart André	D6		247	D4 → D3
Close Serge	D6		242	D4 → D3
Doignies Robert	D3		232	D5
Lemaire Thomas	D6		228	D5
Vandecasserie Arnaud	E3		180	E1
Sterpenich Marc	E2	4	150	E2
De Belder Nicolas	E2		149	E2
Vandenberghé Eric	E2		140	E3 → E2
Vanderbeck David	E3	2	129	E3 → E2
Mahauden Eric	E3		121	E3
Aubly Luc	E4		110	E4
Driesse Thierry	E6		92	E5
Spilborghs Bruno	E6		90	E5
Bauler Olivier	E5		86	E5
Trinh Thanh Danh	E6	8	81	E5
Chim Denis	NC	4	73	E6 → E5
Bonnechère Jean-Luc	E6		73	E6
Warmoes Guy	E6		73	E6
Rodriguez Javier	E6		70	E6
Vanderbeck Laurent	F1	2	70	E6
Vanderbeck André	F1		64	E6
Dehaene Alain	E6		54	F1
Janssens Thierry	F1		54	F1
Hauchamps Philippe	F2		54	F1
Lemaire Simon	F2		49	F1
Lambeau Dominique	F2		47	F1
Mahieu Hugues	F2		41	F1
Waterkeyn Tom	NC		32	F2
Alemdehy Mir Farshid	F2		31	F2
Frenay Patrick	F2		31	F2
Cornil Jacques	F2		30	F2
Houben Raphaël	F2		30	F2
François Jean	F2		30	F2
Van Geel Olivier	NC		29	F2
Mahauden Jacques	F2	2	29	F2
Demets David	F2		29	F2
Dehaene Tanguy	NC		28	F2
Vandenwijnngaert Chantal	F2		27	F2
De Kegel Sébastien	NC		24	F2
Van Geel Alain	NC		20	NC
Marcille Stéphane	NC		14	NC
Dierickx Olivier	NC	1	11	NC
Mortier Didier	NC		10	NC
Sanchez David	NC		10	NC
Martin Laura	NC		10	NC
Cammaerts Marc	NC		10	NC
Belet Dominique	NC		10	NC
Vanderbeck Michel	NC		10	NC
Nicolas Viviane	NC		8	NC
Lambiotte Tristan	NC		5	NC
Ouechen Saïd	NC		4	NC
Frenay Grégory	NC		1	NC
Marchal Anthony	NC		-14	NC
Lebrun Liza	NC		-17	NC

Semaine 31

<i>Division 1</i>			
Sans Souci 2	10	- 6	P.Stéphanoise 3
Capricorne 1	-		<i>Dongelberg 1 ffg</i>
P.Stéphanoise 2	6	- 10	Sans Souci 1
Palette Bleue 2	10	- 6	Drogenbos 2
Plancenot Sp 1	5	- 11	Palette Bleue 1
P. Ry Ternel 2	13	- 3	Ctt Boitsfort 2

<i>Division 2</i>			
Rap.Forest 1	7	- 9	St Clément 1
Dongelberg 2	3	- 13	P.Noroit 3
P.Stéphanoise 4	7	- 9	P. Ry Ternel 3
<i>Palette Bleue 3</i>	15	- 1	P. Ry Ternel 4
Drogenbos 3	4	- 12	P.Aur.Tubize 1
<i>Pal.St Adrien 1 ffg</i>	-		Palette Evere 1

<i>Division 3</i>			
Sans Souci 3	11	- 5	P.Stéphanoise 5
Phénix 1	8	- 8	P.Noroit 5
Plancenot Sp 2	8	- 8	Rap.Forest 2
P.Aur.Tubize 3	10	- 6	Drogenbos 4
P.Aur.Tubize 2	5	- 11	Elan St Josse 1
P.Noroit 4	10	- 6	Plancenot Sp 3

<i>Division 4</i>			
Rap.Forest 3	14	- 2	Ctt Chastre 1
P.Stéphanoise 6	14	- 2	P. Ry Ternel 5
Palette Evere 2	12	- 4	Sans Souci 4
Palette Bleue 4	11	- 5	P.Uccle 1
Plancenot Sp 4	13	- 3	Phénix 2
Ctt Boitsfort 3	-		<i>Plancenot Sp 5 ffg</i>

<i>Division 5</i>			
Sans Souci 5	-		<i>Capricorne 2 ffg</i>
St Clément 2	-		<i>P. Ry Ternel 6 ffg</i>
Palette Evere 4	14	- 2	Rap.Forest 4
P.Noroit 6	12	- 4	P.Aur.Tubize 4
Drogenbos 5	10	- 6	Palette Bleue 5
NDPtt 1	8	- 8	Palette Evere 3

<i>Division 6</i>			
P. Ry Ternel 8	12	- 14	Ctt Chastre 2
P.Stéphanoise 7	14	- 2	Ctt Chastre 3
Plancenot Sp 6	4	- 12	Sans Souci 6
P.Aur.Tubize 5	7	- 9	Sans Souci 7
P. Ry Ternel 7	7	- 9	Palette Bleue 6
P.Noroit 7	4	- 12	Elan St Josse 2

Semaine 33

<i>Division 1</i>			
P.Stéphanoise 3	4	- 12	P. Ry Ternel 2
<i>Dongelberg 1 ffg</i>	-		Sans Souci 2
Sans Souci 1	10	- 6	Capricorne 1
Drogenbos 2	6	- 10	P.Stéphanoise 2
Palette Bleue 1	12	- 4	Palette Bleue 2
Ctt Boitsfort 2	0 ft	- 16	Plancenot Sp 1

<i>Division 2</i>			
St Clément 1	-		<i>Pal.St Adrien 1 ffg</i>
P.Noroit 3	11	- 5	Rap.Forest 1
P. Ry Ternel 3	10	- 6	Dongelberg 2
P. Ry Ternel 4	0	- 16	P.Stéphanoise 4
P.Aur.Tubize 1	10	- 6	Palette Bleue 3
Palette Evere 1	11	- 5	Drogenbos 3

<i>Division 3</i>			
P.Stéphanoise 5	4	- 12	P.Noroit 4
P.Noroit 5	0	- 16	Sans Souci 3
Rap.Forest 2	9	- 7	Phénix 1
Drogenbos 4	11	- 5	Plancenot Sp 2
Elan St Josse 1	15	- 1	P.Aur.Tubize 3
Plancenot Sp 3	4	- 12	P.Aur.Tubize 2

<i>Division 4</i>			
Ctt Chastre 1	2	- 14	Ctt Boitsfort 3
P. Ry Ternel 5	8	- 8	Rap.Forest 3
Sans Souci 4	8	- 8	P.Stéphanoise 6
P.Uccle 1	6	- 10	Palette Evere 2
Phénix 2	6	- 10	Palette Bleue 4
<i>Plancenot Sp 5 ffg</i>	-		Plancenot Sp 4

<i>Division 5</i>			
<i>Capricorne 2 ffg</i>	-		NDPtt 1
<i>P. Ry Ternel 6 ffg</i>	-		Sans Souci 5
Rap.Forest 4	5	- 11	St Clément 2
P.Aur.Tubize 4	6	- 10	Palette Evere 4
Palette Bleue 5	4	- 12	P.Noroit 6
Palette Evere 3	7	- 9	Drogenbos 5

<i>Division 6</i>			
Ctt Chastre 2	16	- 0	P.Noroit 7
Ctt Chastre 3	1	- 15	P. Ry Ternel 8
Sans Souci 6	4	- 12	P.Stéphanoise 7
Sans Souci 7	8	- 8	Plancenot Sp 6
Palette Bleue 6	7	- 9	P.Aur.Tubize 5
Elan St Josse 2	12	- 4	P. Ry Ternel 7

Classement Final

<i>Division 1</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>				
1 P. Ry Ternel 2	20	17	1	2	35
2 Palette Bleue 1	20	16	2	2	34
3 Sans Souci 1	20	14	1	5	29
4 P.Stéphanoise 2	20	10	3	7	23
5 Sans Souci 2	20	10	0	10	20
6 Ctt Boitsfort 2	20	8	3	9	19
7 Plancenot Sp 1	20	8	3	9	19
8 P.Stéphanoise 3	20	7	2	11	16
9 Drogenbos 2	20	5	1	14	11
10 Palette Bleue 2	20	4	0	16	8
11 Capricorne 1	20	2	2	16	6
12 Dongelberg 1 ffg	0	0	0	0	0

<i>Division 3</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>				
1 Sans Souci 3	22	18	3	1	39
2 P.Noroit 4	22	16	1	5	33
3 Elan St Josse 1	22	16	1	5	33
4 P.Aur.Tubize 2	22	14	1	7	29
5 P.Stéphanoise 5	22	13	3	6	29
6 Phénix 1	22	10	3	9	23
7 Plancenot Sp 2	22	9	4	9	22
8 Rap.Forest 2	22	6	5	11	17
9 Drogenbos 4	22	7	2	13	16
10 P.Aur.Tubize 3	22	6	1	15	13
11 P.Noroit 5	22	4	2	16	10
12 Plancenot Sp 3	22	0	0	22	0

<i>Division 5</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>				
1 P.Noroit 6	21	18	2	1	38
2 St Clément 2	21	16	1	4	33
3 Sans Souci 5	21	16	0	5	32
4 Drogenbos 5	21	12	2	7	26
5 NDPtt 1	21	10	4	7	24
6 Palette Evere 3	21	10	2	9	22
7 Palette Evere 4	21	7	4	10	18
8 Palette Bleue 5	21	7	3	11	17
9 P.Aur.Tubize 4	21	6	4	11	16
10 P. Ry Ternel 6	21	4	1	16	9
11 Rap.Forest 4	21	3	1	17	7
12 Capricorne 2 ffg	11	0	0	11	0

<i>Division 2</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>				
1 P.Aur.Tubize 1	20	17	0	3	34
2 Palette Bleue 3	20	15	1	4	31
3 Palette Evere 1	20	14	1	5	29
4 P.Noroit 3	20	11	5	4	27
5 P. Ry Ternel 3	20	11	2	7	24
6 P.Stéphanoise 4	20	9	4	7	22
7 Rap.Forest 1	20	9	3	8	21
8 St Clément 1	20	7	1	12	15
9 Dongelberg 2	20	4	2	14	10
10 Drogenbos 3	20	3	0	17	6
11 P. Ry Ternel 4	20	0	1	19	1
12 St Adrien 1 ffg	0	0	0	0	0

<i>Division 4</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>				
1 Ctt Boitsfort 3	20	17	1	2	35
2 Palette Evere 2	20	15	2	3	32
3 P.Stéphanoise 6	20	14	2	4	30
4 Sans Souci 4	20	11	3	6	25
5 Rap.Forest 3	20	10	3	7	23
6 Palette Bleue 4	20	9	2	9	20
7 P.Uccle 1	20	8	2	10	18
8 Ctt Chastre 1	20	6	3	11	15
9 Plancenot Sp 4	20	5	1	14	11
10 Phénix 2	20	2	3	15	7
11 P. Ry Ternel 5	20	1	2	17	4
12 Plancenot 5 ffg	0	0	0	0	0

<i>Division 6</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>				
1 Elan St Josse 2	22	20	1	1	41
2 P. Ry Ternel 8	22	19	0	3	38
3 P.Stéphanoise 7	22	18	2	2	38
4 Sans Souci 6	22	15	2	5	32
5 Ctt Chastre 2	22	13	2	7	28
6 P. Ry Ternel 7	22	9	1	12	19
7 Ctt Chastre 3	22	9	1	12	19
8 P.Noroit 7	22	6	2	14	14
9 Plancenot Sp 6	22	5	1	16	11
10 Palette Bleue 6	22	5	0	17	10
11 P.Aur.Tubize 5	22	4	0	18	8
12 Sans Souci 7	22	2	2	18	6

Statistiques

Division 1		M.J.	M.G.	Pourc.
DE BELDER Benoît	<i>Equ. 2</i>	59	49	83%
VANHOREN Marcel	<i>Equ. 1</i>	75	58	77%
CORNIL Marc	<i>Equ. 1</i>	71	46	65%
LAMBIOTTE Maurice	<i>Equ. 1</i>	59	38	64%
CHANTRAINE John	<i>Equ. 2</i>	52	33	63%
CLOSE Serge	<i>Equ. 2</i>	43	27	63%
LIETART André	<i>Equ. 2</i>	55	33	60%
LEMAIRE Thomas	<i>Equ. 1</i>	64	33	52%
STERPENICH Marc	<i>Equ. 3</i>	4	2	50%
DOIGNIES Robert	<i>Equ. 1</i>	39	18	46%
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ. 2</i>	59	15	25%
DE BELDER Nicolas	<i>Equ. 2</i>	16	3	19%
VANDERBECK David	<i>Equ. 2</i>	12	2	17%
CHIM Denis	<i>Equ. 6</i>	8	1	13%
VANDENBERGHE Eric	<i>Equ. 3</i>	8	0	0%
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ. 5</i>	4	0	0%
OUECHEN Saïd	<i>Equ. 7</i>	4	0	0%

Division 3		M.J.	M.G.	Pourc.
Thinh Thanh Danh	<i>Equ. 4</i>	12	12	100%
STERPENICH Marc	<i>Equ. 3</i>	61	56	92%
DE BELDER Nicolas	<i>Equ. 2</i>	49	45	92%
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ. 2</i>	7	6	86%
VANDERBECK David	<i>Equ. 2</i>	38	30	79%
DRIESSE Thierry	<i>Equ. 3</i>	41	31	76%
VANDENBERGHE Eric	<i>Equ. 3</i>	8	5	63%
DEHAENE Alain	<i>Equ. 4</i>	7	4	57%
SPILBORGHES Bruno	<i>Equ. 3</i>	53	27	51%
MAHAUDEN Eric	<i>Equ. 3</i>	4	2	50%
BONNECHERE Jean-Luc	<i>Equ. 3</i>	27	11	41%
BAULER Olivier	<i>Equ. 3</i>	8	3	38%
VANDERBECK Laurent	<i>Equ. 4</i>	3	1	33%
WARMOES Guy	<i>Equ. 3</i>	7	2	29%

Division 4		M.J.	M.G.	Pourc.
Thinh Thanh Danh	<i>Equ. 4</i>	28	26	93%
WARMOES Guy	<i>Equ. 3</i>	8	7	88%
MAHAUDEN Eric	<i>Equ. 3</i>	4	3	75%
VANDERBECK André	<i>Equ. 4</i>	52	37	71%
DEHAENE Alain	<i>Equ. 4</i>	68	46	68%
CHIM Denis	<i>Equ. 6</i>	8	5	63%
VANDERBECK Laurent	<i>Equ. 4</i>	68	39	57%
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ. 5</i>	4	2	50%
ALEMDEHY Mir Farshid	<i>Equ. 6</i>	4	2	50%
LAMBEAU Dominique	<i>Equ. 4</i>	56	16	29%
DEMEDTS David	<i>Equ. 4</i>	16	4	25%
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ. 4</i>	4	0	0%

Division 5		M.J.	M.G.	Pourc.
LAMBEAU Dominique	<i>Equ. 4</i>	4	4	100%
CHIM Denis	<i>Equ. 6</i>	8	7	88%
HAUCHAMPS Philippe	<i>Equ. 5</i>	55	42	76%
LEMAIRE Simon	<i>Equ. 5</i>	64	45	70%
JANSSENS Thierry	<i>Equ. 5</i>	39	25	64%
MAHIEU Hugues	<i>Equ. 5</i>	55	28	51%
FRENAY Patrick	<i>Equ. 6</i>	4	2	50%
HOUBEN Raphaël	<i>Equ. 5</i>	44	17	39%
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ. 5</i>	27	7	26%

Division 6		M.J.	M.G.	Pourc.
CHIM Denis	<i>Equ. 6</i>	36	36	100%
HOUBEN Raphaël	<i>Equ. 5</i>	12	12	100%
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ. 5</i>	4	4	100%
FRENAY Patrick	<i>Equ. 6</i>	52	42	81%
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ. 4</i>	16	13	81%
ALEMDEHY Mir Farshid	<i>Equ. 6</i>	60	48	80%
MARCILLE Stéphane	<i>Equ. 6</i>	4	3	75%
WATERKEYN Tom	<i>Equ. 7</i>	31	23	74%
VAN GEEL Olivier	<i>Equ. 6</i>	60	38	63%
DE KEGEL Sébastien	<i>Equ. 7</i>	31	18	58%
DEHAENE Tanguy	<i>Equ. 7</i>	47	24	51%
VAN GEEL Alain	<i>Equ. 6</i>	72	27	38%
OUECHEN Saïd	<i>Equ. 7</i>	24	3	13%
LEBRUN Liza	<i>Equ. 7</i>	51	4	8%
FRENAY Grégory	<i>Equ. 7</i>	20	0	0%
LAMBIOTTE Tristan	<i>Equ. 7</i>	8	0	0%
NICOLAS Viviane	<i>Equ. 7</i>	4	0	0%

Bilan de la saison 2006-2007 : Une réussite à tous les niveaux !

A l'heure d'aborder cette nouvelle saison de championnat, il faut bien avouer que les objectifs se limitaient à assurer le maintien de l'ensemble de nos équipes, voire à jouer le rôle d'outsiders pour certaines d'entre elles... A l'arrivée, ces objectifs sont largement dépassés, au point que cette cuvée 2006-2007 peut assurément être considérée comme un grand cru ! Avec 2 montées, 6 équipes dans le top 6 et une 7^{ème} équipe créée en cours de saison en progrès constants, l'ensemble de nos équipes affiche un bilan plus que positif ! Voyons cela dans le détail...

En Division 1, deux équipes défendaient nos couleurs ! Si la première est un habitué de ce niveau, il s'agissait d'une expérience nouvelle pour l'Equipe 2... **L'Equipe 1**, vice-championne en 2005-2006, a confirmé ses excellentes dispositions avec un effectif inchangé, Bob étant toutefois blessé durant le 1^{er} tour. Malgré cela, l'équipe est longtemps restée au contact des leaders, jouant un rôle d'arbitre dans l'attribution du titre, terminant à une belle 3^{ème} place. On retiendra en particuliers le splendide match nul arraché en déplacement face à Palette Bleue 1, pourtant renforcé, et avec le concours de Denis, F1, qui fût à deux doigts de battre un D1 ! Seule ombre au tableau : les nombreuses défaites serrées (9-7) concédées face à des équipes en lutte pour le maintien (Capricorne 1, Drogenbos 2, Stéphanoise 3,...). Individuellement, Marcel a réussi une nouvelle saison pleine, après un démarrage plus « poussif » toutefois. Maurice a continué sur sa lancée de la saison précédente, affichant près de 70% de succès ! Marco, fidèle à lui-même, a été régulier, réalisant encore de très belles « perfs » face à des joueurs mieux classés. Bob, longtemps blessé, a mis un peu de temps à revenir dans le coup mais a terminé en boulet de canon ! Thomas, enfin, a gagné en régularité, même si son second tour fût légèrement moins bon que le premier.

Pour **L'Equipe 2**, l'objectif initial (le maintien) fût rapidement atteint, et l'équipe a joué un rôle d'outsiders dans cette compétition. Bien renforcée (John, André et Serge), elle s'est avérée être l'une des équipes les plus redoutables dans sa plus forte composition. Les meilleures équipes (Ry-Ternel 2 notamment) ont particulièrement souffert pour la battre ! Classée dans le « ventre mou » avec un bilan équilibré (10 victoires, 10 défaites), elle aurait pu obtenir une bien meilleure position avec un peu plus de réussite (5 défaites 9-7 !). Entre autres belles performances, on retiendra les succès face à P. Stéphanoise 2 et Placenoit 1, deux très bonnes équipes de la division. Individuellement, on soulignera la superbe saison de Ben, récompensé par la première place du « Top 12 » avec près de 85% de victoires ! Leader incontestable et très régulier, il a démontré l'étendue de ses qualités ! Les autres joueurs ne sont pas en reste : John, performant quoique plus inconstant, André, renfort de dernière minute oh combien précieux et Serge, joker de l'équipe, affichent tous 60 à 65% de victoires ! Arnaud, dernier titulaire de l'équipe, a connu moins de réussite, perdant un grand nombre de belles. Sa fin de saison est toutefois très prometteuse ! On soulignera encore les performances réalisées par Nico, David, Marc et Denis, joueurs occasionnels mais artisans de cette belle saison !

L'Equipe 3, évoluant en division 3, symbolise à elle seule la belle santé du club : alors que les objectifs étaient limités en début de saison en raison de la multitude de blessures (seul Bruno, valeureux capitaine, a échappé à l'hécatombe !), cette équipe a finalement terminé à la 1^{ère} place, ne concédant qu'une seule défaite ! Renforcée par David et Nicolas, prévus en Equipe 2 mais qui, en parfaits clubmen, acceptèrent de descendre de 2 divisions pour aider l'équipe, notre représentant a accumulé les bonnes performances. Aidée en début de saison par les joueurs de l'Equipe 4, dont on soulignera le rôle (Alain et Dédé notamment), elle a carburé à plein régime lors des retours de Marc et de Thierry ! Difficile d'extraire un moment particulier dans cette superbe saison, même si les très nets succès enregistrés face à des équipes en lice pour la montée constituent un incontestable motif de satisfaction ! Du côté des joueurs, impossible de citer tous les joueurs qui ont évolué dans cette équipe (ils sont près de 20 !), mais on retiendra : la régularité de Marc, 1^{er} du top 12, la constance de Nico (4 matchs perdus seulement) et de David, et les belles performances de Thierry. Ces 4 joueurs ont constitué le socle de l'équipe auquel il faut bien sûr ajouter Bruno, capitaine vaillant et très performant, et Jean-Luc, un peu juste dans les tous gros matchs mais toujours très précieux ! Thanh, en joker, a réalisé un surprenant 12/12, contribuant aux succès engrangés face à des équipes de tête (Placenoit 2 et Saint-Josse 1). Eric VDB, Eric Mahauden, Alain, Dédé, Laurent, Olivier, Guy et Arnaud auront, à un moment ou l'autre de la saison, apporté leur pierre à ce très bel édifice !

En Division 4, **L'Equipe 4**, considérablement remaniée, visait surtout le ventre mou après deux saisons agitées. Homogène, elle a réalisée un très beau parcours, après un début en dent de scie (nombreux matchs perdus de peu, « l'affaire Palette bleue »,...). Le renfort de Thanh lors de la seconde demi-saison a même

permis à cette équipe de se mêler à la lutte pour la montée ! Finalement 4^{ème}, elle échoue de peu, mais on notera de très beaux succès (Evere 2, Boitsfort 3,...) qui ont fait de notre équipe un arbitre de la compétition. Thanh a joué le rôle de leader (2 matchs perdus !), mais son absence s'est par fait ressentir en fin de saison, notamment contre Evere 2... Alain, en parfait capitaine, a réalisé une nouvelle saison pleine et régulière. Dédé, qui a dû s'adapter à une nouvelle palette, n'en est pas moins resté très performant, tout comme Laurent, très régulier pour sa première saison à ce niveau. Dodo, un peu en retrait, a enfin été épargnée par les blessures et a contribué à la belle saison de l'équipe. Seul bémol, l'absence de Demos après quelques matchs disputés en début de saison. Démotivation ? Fatigue ? Espérons qu'on le reverra l'an prochain ! Soulignons encore le rôle de quelques renforts de choix, entre autres Guy, Chantal et Denis (ce dernier aura joué dans pratiquement toutes les équipes du club !)

En Division 5, **l'Equipe 5** visait le maintien... et a assuré la montée à deux journées de la fin ! 3^{ème} du classement, elle a même occupé la première place avant de rétrograder au terme d'un dernier tiers de saison plus délicat (grosses défaites face à Tubize 4, Noroit 6, St-Clément 2). Malgré une défaite lors de la première journée, l'équipe a réalisé un parcours (quasi) sans-faute, bouclant le 1^{er} tour avec seulement deux défaites ! Parmi les (nombreux) moments forts de la saison, on notera les succès face à Noroit 6 (seule défaite de cette équipe), Drogenbos 5 en déplacement (renforcé à cette occasion), Saint-Clément 2, NDPTT 1,... Le bilan de l'équipe à domicile est quasiment parfait puisque seul Tubize aura imposé sa loi ! Philippe et Simon, sur la lancée de leur excellente saison précédente, ont confirmé, remportant plus de 70% de leurs matchs ! Hugues a constamment élevé son niveau pour devenir un pilier de cette équipe, tout comme Thierry, seul renfort réel de l'équipe, auteur d'une excellente fin de saison. Raph et Chantal, un peu en retrait, ont joué leur rôle de cette belle saison. On soulignera encore l'apport de Denis, excellent contre Drogenbos 5 et Evere 3.

En Division 6, la saison a commencé avec une seule équipe, qui visait le mi-classement, et elle s'est terminée avec une Equipe 6 en lutte pour la montée et une Equipe 7 créée en cours de route et auteurs de plusieurs résultats remarquables ! **L'Equipe 6**, tout d'abord, a commencé la saison sur un mode mineur (3 point sur 10) avant d'échouer de peu pour la conquête de la 3^{ème} place. Comptant de trop nombreux joueurs, elle souffrait d'un manque de cohésion et d'homogénéité. La création de l'Equipe 7 a constitué un « déclic » pour cette équipe : avec moins de possibilités de joueurs mais avec un renfort de choix (Denis), elle est devenue la « terreur » de la division, alignant les succès, souvent avec la manière... Denis, largement au-dessus du lot, a emmené l'équipe, ne concédant que 2 sets sur la saison (dans le même match qui plus est !). Patrick et Farshid ont suivi cet exemple, remportant plus de 80% de leurs matchs et assurant ainsi l'essentiel ! En progrès constants, Olivier a bouclé la saison avec plus de 60% de victoires. Alain, enfin, capitaine de l'équipe, a certes été moins performant mais a contribué à cette très belle saison. Jacques, Raph, Chantal et les joueurs de l'Equipe 7 ont joué avec parcimonie mais ont aussi contribué à de nombreux succès. **L'Equipe 7**, enfin, a permis à de nombreux jeunes joueurs arrivés en cours de saison de faire leurs premières armes en compétition. De ce point de vue, la saison de cette équipe constitue une réussite totale : 2 jeunes joueurs ont ainsi démontré un excellent niveau de jeu (les inséparables Tom et Tanguy). Réguliers aux entraînements, très motivés et bien encadrés, ils disposent d'une très importante marge de progression... Dans leur sillage, Sébastien, qui n'est plus tout à fait un espoir (!), a enfin franchi un cap, alliant régularité et performance : sa seconde demi-saison fût de toute beauté ! Les autres joueurs, certes en retrait, n'en n'ont pas moins affiché des progrès réels : Liza et Saïd ont pris leurs premiers matchs, alors que Gregory, Anthony et Tristan, encore un peu juste, auront acquis une expérience qui leur sera très certainement profitable dès l'an prochain.

Difficile de trouver du négatif dans une telle saison... Si deux montées sont déjà acquises, d'autres sont encore possibles (Equipes 4 et 6 ?), ce qui constituerait un exploit. L'arrivée de nouveaux joueurs performants n'est pas étranger à cette réussite (on soulignera à cet égard le rôle joué par John, André, Serge, Thierry D – un ancien « de retour », Thanh, Denis, Thierry J, Tom,...). Mais les « anciens » ont aussi su élever leur niveau de jeu, voire, pour certains, accepté de jouer un niveau plus bas pour aider une équipe. Ce savant mélange de performance et d'esprit de club constitue l'incontestable clé de la réussite de notre club, qui ne cesse de progresser depuis plusieurs années !